

Tafel Oppenheim sucht eine neue Tafelleitung als Minijob

Von Walter Lang
9. Feb. 2026



Wenn Walter Lang am 31. März seine langjährige Tätigkeit als Leiter der Tafel Oppenheim beendet, braucht die Tafel dringend einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin.

Ehrenamtliche sammeln zweimal in der Woche Lebensmittel in verschiedenen Supermärkten in den VGs Rhein-Selz und Bodenheim ein. Diese werden in der Ausgabestelle Oppenheim sortiert, vorbereitet und am nächsten Tag an armutsbetroffene Menschen ausgegeben.

Die Tafelleitung organisiert und koordiniert die Ehrenamtlichen und sorgt für den Betrieb und Zustand der Ausgabestelle für die Lebensmittel. Mitarbeiterchaft und Kunden werden am PC verwaltet. Die Tafelleitung ist außerdem Kontakt und Ansprechpartner für Lieferanten und Märkte und die Schnittstelle zur Logistik des Tafel Landesverbandes.

Wer Freude am Kontakt mit Menschen und an Zusammenarbeit mit vielen engagierten Ehrenamtlichen hat und selbst für soziales Engagement steht, ist bei der Tafel im Minijob mit 10 Wochenstunden gut aufgehoben.

Interesse geweckt?

Dann wenden Sie sich für nähere Informationen gerne an Walter Lang:

0151 - 155 65 945